
Herr Willenberg erkundigt sich zu TOP 9 „Jahresbericht der Musikschule“ nach dem 
Vorgehen der Verwaltung zur Akquirierung von Landesmitteln. 
 
Herr Doğan berichtet, dass hierzu die Landesregierung angeschrieben wurde, eine 
Antwort aber noch ausstehe (die Antwort von Frau Ministerin Pfeiffer-Poensgen ist als 
Anlage beigefügt). 
 
Es gibt keine weiteren Nachfragen. 
 
Einwendungen gegen die Niederschrift werden nicht erhoben. 
 


